
やさしいにほんご

下記二次元バーコードから９/25までに下記二次元バーコードから９/25までに

お申込みください。【定員30名】お申込みください。【定員30名】

Application 2D BarcodeApplication 2D Barcode

豊橋市国際交流協会

敬語？
ほうげん

カタカナ語？

あなたの困ったを地域で解決

やさしい日本語を使ったワークショップです。

短期大学を卒業後、単身で渡豪し、
現地企業に就職。 帰国後は官公庁で
の通訳を経て、防災対策に取り組む
国連機関に勤務。言語支援やボラン
ティアコーディネーションなどの経
験を活かし、現在は（公財）大阪府
国際交流財団で多文化共生事業に取
り組む

 主催：（公財）豊橋市国際交流協会
 　　　　　　　　　　　〒440-0888
　　　　　　　　　　　 豊橋市駅前大通二丁目 81 emCAMPUS EAST２階 ☎(0532)55-3671

        ✉tia@tia.aichi.jp  HP  http://www.toyohashi-tia.or.jp

/4  13:00〜15:0010 SAT

講師：吉 川 友 香 
        Yuka Yoshikawa　　
＜地域国際化推進アドバイザー＞

参 加 者 募 集
　　　　　　　　　　　さ　ん      か　　しゃ　　ぼ　　しゅう

としょかん

方言？
けいご

参加費無料
Free

にほんじん
日本人

＆
がいこくじん
外国人

エアコン？

ワークショップ


